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Herr Fenner informiert anhand der Auflistung von SB Felix Bremer über die derzeit 
laufenden Tiefbaumaßnahmen in der Gemeinde.
 
Es wird auch die Zusammenfassung bzgl. der Buswartehäuschen von SB Mathias 
Lück verlesen.

Herr Seemann-Rietsch fragt nach einem Zeitplan hinsichtlich des Fahrradwegebaus.
Diesen gibt es bisher nicht, da zu viele offene Sachverhalte geklärt werden müssen.

Herr Wiek informiert, dass eine Informationsveranstaltung für die Bauherren aus dem 
B-Plan Gebiet Proseken Süd für den Mai 2021 angesetzt ist. Alle Grundstücke sollen 
bereits vergeben sein.

Herr Larek weist auf den schlechten Zustand der Bankette der Straße in Gressow, 
Richtung Tressow an der Kirche hin. Hier soll ein Vor-Ort-Termin stattfinden.

Herr Hünemörder spricht das Rondell vor dem Gutshaus in Wolde an. Warum ist das 
eingezäunt? Derzeit findet eine Klärung im SB Liegenschaften statt. Herr Helms-Fer-
lemann weist darauf hin, dass für diese Straße eine Widmung existiert und diese auch 
im Straßenverzeichnis der Gemeinde aufgeführt ist. Die Gemeinde bemüht sich um 
eine einvernehmliche Lösung.

Der Bürgermeister informiert, dass das Aldino abgerissen werden und hier ein Bür-
gerhaus entstehen soll. Dieses sei bereits beim Landkreis beauftragt. Der Abriss soll 
im September/Oktober 2021 stattfinden.

Die BMX Strecke in der Nähe der Gartenanlage auf der Fläche, die als Spielplatz aus-
gewiesen ist, ist nur mit einer Änderung des B-Planes möglich. Dieses ist nicht ge-



wollt. Daher gibt es nur ein geeignetes Grundstück für den Bau der BMX Strecke: der 
Sportplatz in Proseken.
 


